

+ Todo movimiento tiene la aprobación de la asamblea, dice el dirigente Jesús Garza



SAN JOSÉ, GUAYMAS, Son.- Todo movimiento de dinero y otras acciones se realizan con transparencia y con total aprobación de la asamblea, expuso el presidente del Comisariado Ejidal de San José de Guaymas, Jesús Garza Osuna, al rechazar presunto manejo anómalo denunciado por gente que no conoce en críticas a través de redes sociales.

Un punto específico que le reprocharon, es que habría hecho uso de recursos por 1 millón 71 mil 634 pesos, cifra que alcanzó el monto cubierto por concepto de prestación de servicios profesionales a un despacho de abogados de Guaymas.

“Lo que cuenta es lo que hacemos públicamente sin escondernos, como los que lanzan piedras en contra de la directiva que encabezo, pero que lo hacen a través del Facebook o por la radio, sin dar la cara, acusó el dirigente”.

Ante medios que acudieron a una rueda de prensa, dijo rodeado de los directivos del Ejido, que se reunieron para poner en claro el manejo de los dineros y demostrar que “nada ilegal hay en los actos ejercidos; hay total transparencia y todo está avalado por nuestros compañeros ejidatarios”.

Exhibió un documento fechado el 28 de agosto de 2016, donde afirma Garza Osuna, consta que la asamblea de ejidatarios aprobó el pago de honorarios a un despacho de abogados, derivado de una negociación con el gobierno Federal a través de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu).

Se trató de una gestión para regularizar la situación legal de 100 posesionarios de suelo ejidal, lo cual se logró con el respaldo del Gobierno Federal, que liquidó más de 7 millones de pesos al Ejido San José por la afectación. El procedimiento obligó a contratar a un despacho de abogados y surgió el obvio pago de honorarios.

“Vamos a decirlo de esta manera para que lo entiendan aquellos que critican y también para quienes se dejan convencer por éstos: con la mencionada negociación a 100 posesionarios de terrenos se les brindó certeza jurídica y al Ejido le quedaron libres 6 millones de pesos, que fueron repartidos entre los ejidatarios”, subrayó.

ATAQUE DE PERSONAS DEMANDADAS

Se interrogó dónde pudiera estar el problema “si el beneficio fue directo para nuestros compañeros” y acusó que los comentarios negativos hacia su persona y en general hacia la directiva del Comisariado Ejidal, tienen su origen en las demandas penales “que ya se encuentran en poder del Ministerio Público del Fuero Común”.

“Es obvio que los ataques vienen de la gente que se siente incómoda por las demandas,

y a ellos les voy a recordar que donde se tienen que defender es en los tribunales, no litigar en medios de comunicación a los cuales en lo personal les tengo respeto por el trabajo profesional que realizan”, abundó.

Garza Osuna anunció, como ya ocurrió, que en compañía de grupo de ejidatarios iría a la Agencia del Ministerio Público del Fuero Común para saber cómo avanza la averiguación en marcha en contra de la anterior directiva, acusada de realizar malos manejos y causar quebrantos al patrimonio ejidal.

“Sólo buscamos la reparación del daño al Ejido San José de Guaymas”, resumió, y confirmó que son varios millones de pesos los que se ejercieron indebidamente y “si les dolió que pisáramos callos, que sigan criticando en las redes sociales; a nosotros nos asiste la razón y hacemos el trabajo que demandan nuestros representados”.